

Artikel vom 28.01.2023

Volles Haus bei „Cleopatras Nacht“

CSU Dachau begrüßt fast 200 Gäste bei Traditions-Ball



Nach zwei Jahren Corona-Pause wieder volles Haus beim CSU-Ball in Dachau

Nach zwei Jahren Corona-bedingter Unterbrechung lud der CSU-Ortsverband Dachau wieder zu seinem traditionellen Schwarz-Weiß Ball, der Schwarzen Nacht ein. Unter dem Motto „Cleopatras Nacht“ konnte Ortsvorsitzender Tobias Stephan fast 200 Gäste im vollbesetzten Thoma-Haus willkommen heißen. Die Showband „Chickeria“ heizte mit stimmungsvollen Rhythmen ein und die Faschingsgesellschaft Dachau begeisterte mit ihren Garden und Showtanzgruppen. Das amtierende Prinzenpaar Angela I. und Hardy I. verliehen Orden an den Landtagsabgeordneten und CSU-Kreisvorsitzenden Bernhard Seidenath, die Fraktionsvorsitzende der CSU im Dachauer Kreistag, Stephanie Burgmaier, an den 1. Bürgermeister der Gemeinde Sulzemoos, Johannes Kneidl, Kreishandwerksmeister Ulrich Dachs, Bäckermeister Christian Hartmann und Gastgeber Tobias Stephan. Alle Ballbegeisterten freuten sich, endlich wieder das Tanzbein schwingen zu können und so wurde das Parkett bis weit nach ein Uhr und etlichen Zugaben frequentiert.